
     Bibel Prophetie Update: 20. Februar 2022
Invasion von Israel – Ausweichen der Gemeinde

       Pastor JD Farag

Guten Morgen und willkommen zu unserem ersten Gottesdienst. 

Am Sonntagmorgen haben wir zwei Gottesdienste, von denen der erste unser wöchentliches Bibelprophetie-
Update ist. Der zweite Gottesdienst ist die Predigt, in der wir Vers für Vers das Wort Gottes studieren. Wir
haben vor ein paar Wochen mit dem Jakobusbrief begonnen, und heute sind wir in Kapitel 1,9-11, und werden,
so Gott will,  die Frage beantworten,  warum Wohlstand im Leben eines Christen gefährlicher sein kann als
Armut. Das wird um 11:15 Uhr Hawaii-Zeit live gestreamt. Wir möchten Sie ermutigen, zu dieser Zeit dabei zu
sein.  Und diejenigen,  die über YouTube oder Facebook zuschauen, möchten wir  ermutigen, jetzt direkt  zu
JDFarag.org zu gehen, um die unzensierte, ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates zu sehen. 

Also, fangen wir an. Wir haben heute eine Menge zu tun. Natürlich haben wir jede Woche viel zu tun, aber
heute möchte ich mit Ihnen über zwei biblische Prophezeiungen sprechen, die darauf hinweisen, wie nahe wir
der Entrückung der Gemeinde wirklich sind. Und diese beiden sind: Erstens die alliierte Invasion Israels und
zweitens das kompromittierende Ausweichen der Gemeinde, die beide auf die Schnelligkeit hinweisen, mit der
sich die Prophezeiung entfaltet. 

Ich hoffe und bete, dass Sie heute ermutigt werden, denn der Sinn dieser Prophetie Updates ist es, Jesus zu den
Menschen  und  die  Menschen  zu  Jesus  zu  bringen,  solange  wir  noch  Zeit  haben.  Ich  weiß,  dass  ich
wahrscheinlich - ich hoffe, Sie werden es nicht leid, wenn ich diese Analogie und Illustration verwende, aber die
Titanic  dieser  Welt  sinkt,  und  ich  möchte  nicht  zu  denen  gehören,  die  versuchen  -  wie  man  sagt  -  die
Liegestühle auf diesem sinkenden Schiff umzustellen. 

Wir haben einfach keine Zeit mehr. Wir müssen so viele Menschen wie möglich zu Jesus bringen, damit er sie
errettet, bevor das Ding untergeht. Ich gehe sogar noch einen Schritt weiter und sage, dass wir, bevor das Schiff
untergeht, die Menschen zu Jesus bringen müssen, bevor wir hochgehen. Genau, das ist es, ja, so kann man es
zusammenfassen. 

Nun  gut,  beginnen  wir  mit  der  prophetischen  Bedeutung  Israels  im  Zusammenhang  mit  der  bekannten
Prophezeiung im Buch Hesekiel, Kapitel 38. Ich weiß, dass ich bei dieser Prophezeiung Gefahr laufe, zu sehr zu
vereinfachen, aber ich werde sie einfach so zusammenfassen: Diese Prophezeiung in Hesekiel 38 handelt von
einer Invasion Israels durch eine Allianz von Nationen mit Russland, Iran und der Türkei an der Spitze. Und in
dieser  Prophezeiung  wird  uns  sogar  gesagt,  was  das  Ziel  dieser  verbündeten  Invasion  ist,  nämlich  die
Ressourcen Israels zu erobern und zu kontrollieren. 

Zweifelsohne haben Sie von den aktuellen Nachrichten über die nach Meinung vieler bevorstehende Invasion
der Ukraine durch Putin, Russland erfahren. Das ist sehr wichtig, und der Grund, warum dies in Bezug auf die
biblische Prophezeiung so wichtig ist, ist das Detail in Hesekiels Prophezeiung, in der es darum geht, dass Gott
einen Haken in den Kiefer schlägt und sie herumlenkt, dieses Bündnis mit Gog an der Spitze, und diese Allianz
gegen Israel für die Invasion Israels aus dem hohen Norden herbeibringt. 

Die Frage ist nun also: Was ist der Haken? Nun, der Haken sind die bereits erwähnten Ressourcen in Israel, allen
voran  das  Erdgas.  Gestern  berichtete  die  Daily  Mail  über  massive  Explosionen  in  der  russischen
Separatistenstadt Luhansk in der Ostukraine, die mit einer Gaspipeline in Verbindung gebracht wurden. Es ist
wichtig  zu  verstehen,  dass  die  Ukraine  von  den
zahlreichen Erdgaspipelines, die in und durch ihr Land
verlaufen, profitiert. 

Hier  ist  eine  Karte  abgebildet,  die  die  ukrainischen
Pipelines zeigt,  und man kann nicht umhin,  die Nähe
Russlands  zur  Ukraine  zu  bemerken,  die  vor  1991
eigentlich Teil der ehemaligen Sowjetunion war. 
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Und Putin hat unmissverständlich klar gemacht, dass sein einziges Ziel darin besteht, den Ruhm der ehemaligen
Sowjetunion wiederherzustellen. 

Wenn man nun herauszoomt und das größere Bild sieht -
ich weiß, dass mir das als visuellem Lernenden sehr hilft
-, dann wird Hesekiel 38 klarer erkennbar. Eine russische
Invasion in der Ukraine mag zwar strategisch und, was
noch  wichtiger  ist,  prophetisch  mit  Hesekiel  38
übereinstimmen, aber sie ist keine direkte Erfüllung von
Hesekiel 38. Sie kann jedoch sehr wohl zu einer alliierten
Invasion Israels führen, unabhängig davon, ob Russland
zu diesem Zeitpunkt  in  die Ukraine einmarschiert oder
nicht. 

Auf die Frage, ob sich diese Prophezeiung vor der Entrückung oder nach der Entrückung erfüllt - Mir scheint ein
bestimmtes Detail in Hesekiel 38 auf Letzteres hinzudeuten. Mit anderen Worten: Die Entrückung findet zuerst
statt,  und  irgendwann  während  der  siebenjährigen  Trübsal  wird  Hesekiel  38  erfüllt.  Übrigens  ist  diese
Prophezeiung in Hesekiel 38 sehr detailliert. Eines der faszinierendsten für mich; ich werde das jetzt einfach
mal so nebenbei sagen. Wir werden in Kürze noch ein wenig mehr darüber sprechen. 

Aber eines der interessantesten Details findet sich in Vers 13 von Hesekiel 38, wo uns gesagt wird, dass die
Golfstaaten,  vor  allem  Saudi-Arabien  und  die  Länder  in  diesem  Gebiet,  nicht  Teil  dieses  Bündnisses  sein
werden. Tatsächlich werden sie nicht nur nicht Teil dieses Bündnisses sein, sondern sie werden zu dieser Zeit
irgendwie ein gutes Verhältnis zu Israel haben. Hmm. Dinge, die Sie zum Nachdenken bringen. Denn alle diese
Nationen haben heute ein sehr gutes Verhältnis zu Israel. 

Und alles, was sie in Vers 13 tun, ist protestieren und fragen: Warum fallt ihr in Israel ein? Oh, fallt ihr in Israel
ein,  um  seine  Ressourcen  zu  plündern?  Antwort:  Ja,  das  ist  genau  das,  was  wir  tun,  vielen  Dank.  Ein
interessantes Detail, denn das Detail gibt uns - ich verwende dieses Wort nur ungern, aber in Ermangelung
eines besseren - Hinweise darauf, wie das geopolitische Klima zu der Zeit sein wird, in der sich die Prophezeiung
erfüllt. Und ich würde behaupten, dass das geopolitische Klima im Nahen Osten genau so sein wird, wie es die
Details in dieser Prophezeiung besagen. 

Mit anderen Worten, dies geschieht nach der Entrückung, also vor der 7-jährigen Trübsal, und dient als solches
als dringend benötigte Warnung. Ich benutze das Wort "Warnung", um zu zeigen, wie nahe wir dran sind.
Wenn Sie  sehen,  dass  alle  Akteure bereit  sind  und Sie  eine Prophezeiung betrachten,  die  ihre  endgültige
Erfüllung während der siebenjährigen Trübsal finden wird, sich jetzt zu erfüllen beginnt, und die Entrückung vor
der siebenjährigen Trübsal stattfindet, wie nahe sind wir dann der Entrückung? Sehr nahe. 

Nun,  das  bringt  mich  zu  dem,  was  ich  als  das Ausweichen  der  Gemeinde bezeichnen  möchte,  was  eine
prophetische Beschreibung dessen ist, was mit der Gemeinde geschieht. Ich spreche von der laodizeanischen
Gemeinde, die ein prophetisches Bild für die lauwarme, kompromittierte Gemeinde in den letzten Tagen ist, die
nichts tun kann. Und der Grund dafür ist, dass sie lauwarm ist, weder heiß noch kalt, weshalb sie kraftlos wird
unter dem Banner, in der Mitte zu spielen, oder, wenn Sie es vorziehen, es jedem recht machen zu wollen. 

Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf Offenbarung Kapitel 3 lenken. Ich möchte die Verse 14 bis 20 lesen. Dies
ist der siebte Brief an die siebte von sieben Gemeinden, denn sieben ist die Zahl der Vollendung. Und gleich zu
Beginn,  in  Vers  14,  sehen  wir  hier  schon  etwas  sehr  Ungewöhnliches,  das  wir  bei  den  anderen  sechs
Gemeinden nicht sehen. Und Jesus lässt Johannes an diese Gemeinde schreiben; Man glaubt, dass das etwa 95
n.Chr. war. Johannes der Apostel wurde auf die Insel Patmos verbannt und dort zum Sterben zurückgelassen.
Kirchenhistoriker berichten, dass er in einen Kessel mit kochendem Öl geworfen wurde und nicht gestorben ist.
Ich liebe es, wenn Gott das tut! Was machen wir also mit ihm? Nun, wir schicken ihn nach Patmos. Und hier ist
er nun auf der Insel Patmos, etwa 50 Meilen vor der Küste der heutigen Türkei. 
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Und ihm wird aufgetragen, das zu schreiben, was wir in unseren Bibeln als das Buch der Offenbarung haben.
Und in Kapitel 1 schreibt er, wovon er Augenzeuge war: Jesus Christus, gekreuzigt, begraben, auferstanden und
zur Rechten des Vaters sitzend. Und dann, in den Kapiteln 2 und 3, schreibt er das, was jetzt ist, die Gegenwart,
Kirchengeschichte, die sieben Briefe an die sieben Gemeinden. und dann, von Kapitel 4 Vers 1 an bis zum Ende
des Buches in  Kapitel  22,  soll  er  das  schreiben,  was danach kommt,  nach diesen Dingen,  'meta tauta'  im
Griechischen. Übrigens meta; das ist interessant. Ich werde nicht darauf eingehen, also sehen Sie mich nicht so
an. Es transzendiert, es ist ‘nach‘, meta, und ich rede nicht von Zuckerbergs neuem Ding. Das ist - ich spreche
von der Schrift. Natürlich gibt es - egal, ich schweife ab. 

Er soll also das schreiben, was nach 'meta' diesen Dingen stattfinden soll. Und das ist ab Kapitel 4 Vers 1. Ich
sage das, um Folgendes zu sagen: Wo stehen wir jetzt gerade? Wir sind in - lassen Sie mich diese Illustration
verwenden. Ich hoffe, es macht Ihnen nichts aus. Wir sind der letzte Tropfen, der am Ende von Offenbarung
Kapitel 3 fallen wird, genau jetzt, genau hier, okay? Und er wird gleich fallen, so wie ich es jetzt gerade sehe. Er
könnte jederzeit fallen. Das ist der Punkt, an dem wir uns befinden, diese siebte Gemeinde, ein prophetisches
Bild für den Zustand der Gemeinde, nicht nur in den letzten Tagen, sondern die letzte Gemeinde in den letzten
Tagen. 

Was schreibt Johannes also an diese Gemeinde? 

Nun, Vers 14: "Und dem Engel der Gemeinde (passen Sie auf) der Laodizeaner schreibe." 
- Der Laodizener, wirklich? 
Ja. 

Nun,  das  hast  du  nicht  zu  der  Gemeinde  in  Ephesus  oder  Smyrna  oder  Pergamon  oder  Thyatira  oder
Philadelphia oder Sardes gesagt. Er sagt: "Und dem Engel der Gemeinde zu Ephesus schreibe." Aber als er zur
siebten Gemeinde kommt, sagt er nicht: "Dem Engel der Gemeinde von Laodizea." Nein, er sagt: "An den Engel
der Gemeinde der Laodizener". Warum? Weil es nicht - in der Tat, der Name ist die Natur. 

Wissen Sie, was Laodizener bedeutet? Es ist die Kombination von zwei englischen Wörtern: Laien und Diözesen.
Die Laien Herrschaft. Dies ist ihre Kirche. Schreibt dies an die Kirche der Laien, die herrschen, die das Sagen
haben. Das ist, wie wir gleich lesen werden, dieselbe Kirche, in der Jesus nicht einmal mehr drin ist. Wo ist er?
Oh, Er ist draußen und klopft und bittet, wieder hereinzukommen und mit ihnen zu speisen. Er ist nicht einmal
in der Kirche. Sie haben ihn aus der Kirche hinausgeworfen. Nicht nötig: Wir haben keinen Bedarf. Okay, ich
greife mir selbst vor. 

An diese Gemeinde also:  "Dem Engel der Gemeinde der Laodizener schreibe: Dies sagt, der Amen heißt, der
treue und wahrhaftige Zeuge, der Anfang der Schöpfung Gottes: Ich kenne deine Werke, dass du weder kalt
noch warm bist. Ach das du kalt oder warm wärest! Weil du aber lau bist und weder kalt noch warm, werde ich
dich ausspeien aus meinem Mund." (Das ist an die Gemeinde)  "Weil du sagst (Vers 17): Ich bin reich und bin
reich geworden und brauche nichts, und nicht weißt, dass du elend, jämmerlich, arm, blind und nackt bist"  (in
diese Kirche will ich nicht gehen!), "rate ich dir (Vers 18), dass du Gold von mir kaufst, das im Feuer geläutert
ist, damit du reich wirst,  und weiße Kleider, damit du bekleidet wirst,  damit die Schande deiner Blöße nicht
offenbar werde, und salbe deine Augen mit Augensalbe, damit du siehst. Welche ich lieb habe, die weise ich
zurecht und züchtige sie." 

Denken Sie einen Moment darüber  nach. Wenn Jesus sie nicht  lieben würde,  würde er  sich nicht  um sie
kümmern. Dies ist eigentlich ein Liebesbrief, so hart er auch ist. Ich liebe dich so sehr. Ich muss dich züchtigen.
Ich muss dich zurechtweisen. "Darum sei eifrig und tue Buße." Ihr müsst Buße tun. "Siehe," (und hier ist dieser
berühmte Vers, sehr bekannt) "ich stehe vor der Tür und klopfe an. Wenn jemand meine Stimme hört und die
Tür öffnet, zu dem werde ich hineingehen und mit ihm essen und er mit mir." 
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Ich werde die Tür nicht aufbrechen. Sie müssen die Tür öffnen. Jeder, der Meine Stimme hört - und Er beendet
den Brief auf die gleiche Weise wie die anderen sechs: "Wer ein Ohr hat zu hören, der höre, was der Geist der
Gemeinde sagt." 

Hier ein paar Gedanken, die für das Verständnis dessen, was ich Ihnen heute über den Zustand der Gemeinde
mitteilen  möchte,  von  großer  Bedeutung  sind.  Laodizea  hatte  genau  verstanden,  was  Johannes  ihnen  zu
schreiben aufgetragen wurde, vor allem, wenn es darum ging, lauwarm zu sein, und hier ist der Grund dafür.
Sie hatten so viel Geld, aber sie hatten ein Wasserproblem. Also bauten sie dieses sehr ausgeklügelte Aquädukt,
das,  wie  man glaubt,  sechs  Meilen  lang war,  damit  sie  das  Wasser  von Hierapolis  nach Laodizea bringen
konnten. Und das Wasser, das sie aus Hierapolis brachten, stammte aus diesen natürlichen heißen Quellen,
aber bis das Wasser in Laodizea ankam, war es nur noch lauwarm. 

Und  als  er  über  diese  Augensalbe  spricht,  war  Laodizea  ein  äußerst  wohlhabender  Ort.  Es  war  das
Modezentrum der  bekannten  Welt.  Es  war  das  Bankenzentrum der  bekannten Welt,  und sie  waren auch
bekannt für diese bahnbrechende, hochmoderne medizinische Technologie mit ihrer Augensalbe, die sie auf
die Augen auftrugen. Und so erwischt Jesus sie auf Schritt und Tritt, und sie hatten es kapiert, und sie hatten es
verstanden. Und warum? Weil er sie liebt und will, dass sie mit diesen Augen sehen, weil sie blind sind. Er will,
dass sie mit weißen Kleidern von Ihm bekleidet werden. Er will, dass ihr Reichtum Reichtum von Ihm ist, denn
so sehen sie sich selbst, und so sieht Gott sie. 

Und der Schlüssel dazu ist für mich, dass die Gemeinde so - nun, wie soll ich es sagen? Ich werde es einfach
sagen - so sehr von sich selbst eingenommen ist. So sehr von sich selbst eingenommen, dass kein Platz für Jesus
war, weshalb er draußen steht und anklopft, um wieder hereinzukommen. Diese Gemeinde war eine schwache,
lauwarme Gemeinde. 

Und Sie werden mir die Offenheit verzeihen, mit der ich das sage, aber leider ist diese lauwarme laodizeanische
Kirche in diesen letzten Tagen quicklebendig. Und man braucht nicht weiter zu suchen, als bis zum Widerwillen
der schwachen Gemeinde von heute, das Wort zu predigen. Warum? Weil - es ist kontrovers. Es ist unpopulär.
Ich möchte niemanden beleidigen. 

Entschuldigung, aber das Evangelium ist beleidigend. Das Evangelium ist von Natur aus anstößig. Gott hat die
Dreistigkeit zu sagen, dass wir Sünder sind. Nun, ich werde nicht mehr in diese Gemeinde gehen. Das will ich
nicht hören. Ich will hören, dass ich ein guter Mensch bin. Alles ist gut. Nein, du bist ein Sünder. Du bist ein
dreckiger, fauler, stinkender Sünder. Beleidigt dich das? Preist den Herrn! 

Hey, wir wollen nicht... wir wollen ein bisschen freundlicher für Suchende sein. Wirklich? Ja, wenn also jemand
in  die  Gemeinde  kommt,  wollen  wir,  dass  er  wiederkommt.  Oh,  und  wie  wollt  ihr  das  anstellen?  Nun,
zuallererst der Lobpreis. Oh, sie würden es nicht wagen, die Lieder zu singen, die unser Anbetungsleiter Kapono
heute gebracht hat, weil da zu viel Jesus drin ist. Und übrigens, wenn der Pastor kommt - ich weiß nicht, was er
tut, denn... er bezieht sich vielleicht auf die Bibel, aber er lehrt nicht die Bibel. Es ist eine Verzierung. 

Wie geht es uns? Alles in Ordnung bis jetzt? 
Ich muss hier einfach die Wahrheit sagen. Das ist, was mit dieser Gemeinde geschieht. Sie werden wie die Welt,
um die Welt anzulocken, und es gibt keinen Unterschied zwischen der Gemeinde und der Welt,  wenn also
Leute zu dieser Gemeinde kommen, die wie die Welt ist, was ist dann der Sinn? Bleiben Sie mit mir dran. Es
wird tatsächlich, ich möchte sagen, es wird besser, aber das wird es nicht. Es wird sogar noch schlimmer, also...
Nun, das ist - und wir haben schon oft darüber gesprochen - ein prophetisches Zeichen der letzten Tage. 

Paulus,  der  an  Timotheus  schreibt,  sagt,  dass  dies  ein  Zeichen der  letzten Tage sein  wird:  Dass  sie  keine
Gemeinde dulden werden, die einen Pastor hat, der gesunde Lehre lehrt. Okay, stattdessen werden sie sich um
sich selbst scharen und in großer Zahl zu der Gemeinde strömen, die einen Pastor hat, der ihnen sagt, was sie
hören wollen. Was wollen sie denn hören? Alles wird wieder gut. Wir sitzen alle im selben Boot. Wir werden zu
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einer neuen Normalität zurückkehren. Du bist ein guter Mensch,  lass uns einfach eine Gruppenumarmung
machen. (Singt) Kumbaya. Ja, das will ich hören; mein Fleisch will das hören. 

Und das ist eine Prophezeiung darüber, was die Gemeinde der letzten Tage kennzeichnen wird, und für mich ist
es  eine  treffende  Beschreibung  dessen,  was  wir  im  Buch  der  Offenbarung  mit  der  siebten  und  letzten
Gemeinde haben, dieser lauwarmen Gemeinde. 

- Nun, Pastor, was meinen Sie mit: Sie können nichts tun, weil sie in der Mitte spielen oder es jedem recht
machen wollen?

Nun, lassen Sie mich versuchen, das zu erklären. Das ist die Gemeinde, die, hey, wir wollen nicht - wir wollen
hier nicht zu dogmatisch werden weil das zu kontrovers ist. Also werden wir uns davon fernhalten, weil wir
wollen,  dass  sie  zurückkommen.  Man  sagt  menschengefällig  dazu.  Mit  anderen  Worten,  Sie  passen  Ihre
Botschaft, Ihren Gottesdienst und Ihre Gemeinde an das an, was Sie für die Menschen für angenehm halten, die
in die Gemeinde kommen. 

Was ist damit: In Sprüche steht, dass die Menschenfurcht eine Falle ist. Es ist die Furcht vor den Menschen. Es
ist Menschengefälligkeit und Menschenfurcht. Und das ist es, was die Gemeinde getan hat. Jetzt können wir
also LGBTQ, äh, Homosexualität, Sie wissen schon, kritische Rassentheorie, Black Lives Matter akzeptieren. Ich
kann weitermachen, wenn Sie wollen, aber ich denke, Sie haben den Punkt verstanden, oder? 

Denn  sehen  Sie,  was  Sie  jetzt  getan  haben,  ist,  dass  Sie  eine  Dynamik  geschaffen  haben,  in  der  Sie  das
Vergnügen des Menschen bedienen, und das ist aus der Angst vor den Menschen geboren. Und das ist eine
Falle. Und sie zeigt sich darin, dass keine gesunde Lehre gelehrt wird. Vergessen Sie die biblische Prophetie, oh,
wie viele haben versucht, die Frage zu beantworten, warum die Gemeinden nicht über Endzeit sprechen. Oh,
das  werde  ich  nicht  tun.  Es  wird  die  Leute  erschrecken.  Hören  Sie,  ich  würde  Sie  lieber  in  den  Himmel
erschrecken, als Sie in die Hölle zu schmeicheln. Das nennt man die Furcht des Herrn. Sie ist der Anfang der
Weisheit. Ein Zittern - oh, das werden wir am Donnerstagabend sehen. 

Übrigens, Donnerstagabend beenden wir das Buch Jesaja. Ich kann es kaum erwarten. Sie sollten kommen.
Kapitel 66, wo Gott dem Propheten Jesaja erklärt: Weißt du, auf wen ich schaue? Weißt du, an wem ich meine
Freude habe? Weißt du, von wem ich bewegt werde? Es ist derjenige, der demütig, zerbrochen und zerknirscht
ist und vor Meinem Wort zittert. Das ist derjenige. Oh, ich wünschte, es gäbe eine Furcht vor Gott und ein
Zittern vor seinem Wort. 

Nun, sie lehren die Bibel nicht. Sie lehren sicherlich nicht durch die Bibel, denn wenn sie es täten, müssten sie
die biblische Prophetie lehren, denn fast ein Drittel der Bibel ist Prophetie. Man kommt also nicht darüber
hinweg und man kann es nicht umgehen. Wenn Sie die Bibel Buch für Buch durcharbeiten, raten Sie mal. Sie
werden automatisch biblische Prophezeiungen lehren. Ich fühle mich so viel besser, nachdem ich das gesagt
habe, nur damit Sie es wissen. 

Okay, nun, wir haben immer noch ein Problem, denn was ist mit den Gemeinden, die das tun, den Gemeinden,
die es wagen, das Wort zu predigen, über die letzten Tage zu sprechen und es wagen, biblische Prophetie zu
lehren? Ooh! Nun, sie müssen die Kosten überschlagen, denn es wird etwas kosten. Denn jeder Pastor einer
Gemeinde, der es wagt, das zu tun und sich gegen die populäre Tagesmeinung zu stellen, stellt sich gegen den
Narrativ der Welt,  weil  Gemeinde heute so sehr wie die Welt aussieht, und übrigens, wenn sie über Jesus
reden, über welchen Jesus reden sie dann? Wenn sie zufällig  am Ende eine Einladung haben, zu Jesus zu
kommen, zu welchem Jesus kommen die Leute dann? 

Sie haben also einen Pastor, Sie haben eine Gemeinde, die das Wort predigt, die die Kosten überschlagen hat
und die bösartig angegriffen und, ich wage zu sagen, sogar in vielerlei Hinsicht bestraft wird. Und übrigens,
noch einmal zu der Frage von: Warum lehren die Pastoren keine biblische Prophetie? Das ist der Grund. Für
mich steht das ganz oben auf der Liste, denn sobald man das Wort und Prophetie predigt, was ein Drittel des
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Wortes ist,  wird man von allen Seiten beschossen. Und ich glaube, das ist  einer der Hauptgründe, warum
Pastoren es nicht tun. 

Bitte  wissen  Sie,  dass  ich  keineswegs  die  Gemeinde  schlecht  machen  will.  Vielmehr  muss  ich  wegen  der
Gemeinde Alarm schlagen. Es ist zwar sehr alarmierend, den Zustand der Gemeinde heute zu sehen, aber es ist
auch ein Hinweis darauf, wie nahe wir der Entrückung der Gemeinde jeden Tag sind. Denn wir haben eine
biblische Prophezeiung, die den Zustand der Gemeinde zur Zeit des Endes beschreibt, und der Zustand der
Gemeinde heute ist genau so, wie er in der Bibel zur Zeit des Endes beschrieben wird. 

Ich hoffe, das ist ermutigend für Sie. Es ist ermutigend für mich. Wenn Sie mir freundlicherweise erlauben,
möchte ich das näher erläutern. Aber um das zu tun, werden wir jetzt den YouTube- und Facebook-Livestream
beenden. 

Was folgt,  gehört zu den umstrittensten Prophezeiungen in
der  Bibel,  die  heute  von  der  Gemeinde  vermieden  und
umgangen werden. Und die erste - Sie sehen es hier auf dem
Bildschirm - ist die Besessenheit mit der Teilung Jerusalems
im Hinblick auf die Zwei-Staaten-Lösung, die eigentlich Hitlers
"Endlösung" ähnelt.  Sie müssen verstehen, dass die Araber
keinen Frieden mit Israel  wollen. Sie wollen die Zerstörung
Israels. Dies ist nur eine neu verpackte "Endlösung", um alle
Juden auszurotten, zu eliminieren. 

Und wir haben diese Prophezeiung in Sacharja Kapitel 12, sehr spezifisch in Bezug auf Jerusalem, dass zur Zeit
des Endes die ganze Welt, alle Nationen auf der Erde diese berauschende Besessenheit mit Jerusalem haben
werden, um es in zwei Teile zu teilen. Hören Sie sich die Prophezeiung an, wie sie von Sacharja aufgezeichnet
wurde. 

Vers 1, Kapitel 12,  "Die Last"  (oder Prophezeiung) "des Wortes des Herrn über Israel. So spricht der Herr, der
den Himmel  ausbreitet  und die  Erde  gründet  und den Geist  des  Menschen in  ihm formt:  Siehe,  ich  mach
Jerusalem zu einer Taumelschale für alle Völker rimgsum, wenn sie Juda und Jerusalem belagern. Und (Vers 3)
es wird geschehen an jenem Tag," (heute) "dass ich Jerusalem zu einem sehr schweren Stein" (Grenzstein) "für
alle Völker machen werde; alle, die ihn wegheben wollen" (weggeben, teilen, zerschneiden) "werden zerstückelt
werden, und alle Nationen der Erde werden sich gegen es versammeln." 

Okay, noch einmal, vielleicht ist es eine zu starke Vereinfachung, aber dies ist eine Prophezeiung darüber, wie
die ganze Welt mit Jerusalem besessen sein wird, der Stadt aus allen Städten aus allen Stämmen in ganz Israel,
die  Gott  auserwählt  hat,  um  buchstäblich  seinen  Namen  darauf  zu  setzen.  Sie  gehört  Gott.  Du  willst  sie
zerschneiden? Er wird dich zerstückeln. Ich weiß, dass das eine sehr lose Umschreibung ist, aber das ist es, was
die Prophezeiung sagt. 

Das setzt also voraus, dass es an jenem Tag - der heute ist - diesen Versuch geben wird, Jerusalem zu nehmen,
was - das ist ein Problem, und es braucht eine Lösung. Und das ist ein sehr großes, schweres Problem, die
Grenzsteine,  die unbeweglichen Steine,  die  Laststeine,  die  die  Grenzen Jerusalems markieren.  Wir  müssen
diese Grenzen verschieben, damit wir sie zerschneiden können, damit Juden und sogenannte Palästinenser
Seite an Seite in Frieden und Sicherheit leben können, 1.Thessalonicher 5,3. 

Für  diejenigen,  die  es  interessiert,  wir  sind  tief  eingetaucht  in  den  'Deal  des  Jahrhunderts'  in  unserem
Prophetie-Update vom 2.Februar 2020. In  diesem Update,  uns es gibt einen bestimmten Absatz  in  diesem
Abkommen,  der  besagt:  "Ende  der  Ansprüche,  Ende  des  Konflikts."  Und  hier  ist  noch  einmal  die
Zusammenfassung davon. Es besagt im Grunde, dass man seinen Anspruch auf Jerusalem aufgibt und so die
Konflikte um Jerusalem beendet. Wie bitte? Sie meinen, die Juden müssen ihren Anspruch auf ihre Ewige Stadt
aufgeben? Puuh, haben Sie Sacharja Kapitel 12 gelesen? 
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- Pastor, wollen Sie damit sagen, dass der Deal des Jahrhunderts Jerusalem teilt?

Ja, das sage ich absolut. Es ist eine Tatsache und es ist die Wahrheit. Wir haben die prophetische Bedeutung
des Abraham-Abkommens im Update vom 16. August 2020 mit dem Titel "Frieden mit vielen" angesprochen.
Warum erwähne ich das heute? Weil beides zumindest die Bühne vorbereitet, sozusagen. 

Ich gehe noch einen Schritt weiter und sage, möglicherweise ist es sogar ein "Vorhangaufziehen" um diese
Metapher zu verwenden, aufgrund der Geschwindigkeit, mit der alles fortschreitet, und es geht so schnell, so
schnell. Alles, was wir sehen, und wenn ich 'alles' sage, dann ist das keine Übertreibung, sondern buchstäblich
alles.  Das  heißt,  es  gibt  nicht  eine Sache,  die  heute in  der  Welt  geschieht,  von der  uns in  der  biblischen
Prophetie nicht gesagt wurde, dass sie zur Zeit des Endes geschehen würde. 

Nun, das bringt mich zum zweiten Punkt. Wir sprechen nun schon seit fast zwei Jahren darüber. Und es geht
um die globale Täuschung aller Nationen angesichts einer andere Lösung, nebenbei bemerkt. Es handelt sich
dabei  um  eine  pharmazeutische  Lösung,  wie  Bill  Gates  nachweislich  die  Injektion  als  die  "Endlösung"
bezeichnet hat. Und als er befragt wurde, hat er es irgendwie zurückgenommen, aber es war zu spät. Wir
wissen es. Wir haben deinen TED-Talk gesehen, Bill, damals im Jahr 2017. Wir wissen, worum es dir geht. Wir
wissen auch, um was es deinem Vater ging. 

Ich möchte Sie auf zwei Dinge hinweisen, und das erste ist, dass dies eine globale Täuschung ist, alle Nationen
der Erde. Und das zweite, worauf ich hinweisen möchte, ist, dass diese Täuschung mit einem Arzneimittel zu
tun hat.  Und so komme ich dazu, Offenbarung 18,23, eine Prophezeiung, die den Fall  Babylons beschreibt;
hören Sie sehr genau zu. "Das Licht einer Lampe wird nicht mehr in dir leuchten, und die Stimme des Bräutigams
und der Braut wird nicht mehr in dir gehört werden. Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, und
durch deine Zauberei wurden alle Völker verführt." 

Dieses Wort "Zauberei" heißt in der Originalsprache des griechischen Neuen Testaments "pharmakeia", woher
auch  unser  englisches  Wort  für  Apotheke  [pharmacy],  pharmazeutisch,  stammt.  Dieser  pharmazeutische
Zaubertrank/Lösung ist eine globale Täuschung, die so trügerisch ist,  dass alle Nationen der Erde durch sie
getäuscht wurden. Ich möchte Ihnen eine Frage stellen. Werden heute alle Nationen der Erde durch diesen
COVID-Impfstoff betrogen, wie er genannt wird? 

Okay...  ich  werde  Sie  sehr  demütig  und  freundlich  und  liebevoll  bitten,  mich  einfach  anzuhören.  Der
gemeinsame Nenner mit dem Deal des Jahrhunderts, dem Abraham-Abkommen zur Teilung Jerusalems, der
Operation Warp Speed, der Impf-Lösung, es ist sehr kontrovers, oder? Der gemeinsame Nenner ist, dass der
Autor von beiden ein Donald J. Trump ist. Denjenigen, die mir widersprechen, möchte ich nochmals liebevoll
und demütig sagen, dass es nicht  an mir  liegt.  Darum geht es nicht;  es geht nicht  darum, ob Sie mit mir
übereinstimmen oder nicht, das ist nicht das Thema. 

Die Frage ist: Stimmt das, was ich sage, mit der Heiligen Schrift überein? Das ist die Frage. Ihr Problem liegt
nicht bei  mir.  Es liegt an Ihnen, selbst in  der Schrift zu forschen wie die Beröer.  Ich denke, ich wäre grob
nachlässig,  wenn  ich  nicht  wenigstens  zugeben  würde  dass  mich  viele  wegen  meiner  Bemerkungen  über
Donald Trump in der letzten Woche zur Rede gestellt haben, um es freundlich auszudrücken. 

Ich möchte nur noch einmal sagen, dass ich mich in Demut üben möchte, und ich möchte Ihnen, jedem, der
eine so hasserfüllte E-Mail verschickt oder etwas so Bösartiges postet, ganz liebevoll sagen: Wissen Sie, dass Sie
für jedes einzelne Wort in diesem Post und in dieser E-Mail Rechenschaft ablegen müssen? Ich sage das in
Liebe. 

Und ich schätze, das führt zurück zu der Frage, die wir letzte Woche versucht haben zu beantworten: Warum -
es ist eigentlich eine doppelte Frage. Haben Sie bitte etwas Geduld mit mir. Das sind nicht meine Notizen, aber
es ist in meinem Herzen, okay? 
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Frage Nummer eins: Warum sind die Christen so verteidigend, wenn es um diesen Mann geht? Ich verstehe das
nicht. Warum ist es, zweitens, der zweite Teil davon: Warum ist es so, dass, wenn ein Pastor oder ein Christ es
wagt, irgendetwas zu sagen, das als Kritik an diesem Mann aufgefasst werden könnte, warum bekommen sie
die bösartigsten .... Nun, Sie mögen mit mir nicht übereinstimmen, aber nicht ich bin Ihr Problem. Sie haben
Probleme. Ich gehöre nicht dazu. War das eine bessere Formulierung? Ihr Problem liegt nicht bei mir. Wenn Sie
so wegen diesem Mann reagieren? 

- Oh, Mann. Pastor, sind Sie nicht besorgt - ich habe eine E-Mail bekommen, in der stand, dass Sie 80% Ihrer
Anhänger verloren haben. 
Bin ich etwa hinter Anhängern her? Folgt nicht mir, folgt Jesus. (Beifall) 

- Pastor JD, bei allem Respekt, Sie haben in den sozialen Medien Selbstmord begangen. …
Okay. Ich hoffe, das kommt nicht falsch rüber, aber das ist mir egal. Es ist mir egal. Nehmen Sie sich in Acht,
wenn alle  Menschen gut  von Ihnen sprechen.  Ich  unsubscribe!  Okay,  preist  den Herrn,  wir  sehen uns im
Himmel! Vielleicht, ich weiß es nicht, aber... Sorry. 

Ich bin nur ehrlich zu Ihnen. Ich habe tatsächlich mehr liebevolle Antworten von denen bekommen, die sich
nicht als Christen bekennen, als von denen, die vorgeben Christen zu sein, muss ich leider sagen. Noch ein
letztes Wort zu diesem Thema, und dann werden wir es hier irgendwie zum Abschluss bringen. Ich wollte mir
selbst genug Zeit lassen, und mit der Hilfe des Heiligen Geistes Sie wissen schon, es kommt von Herzen. Allein
die Tatsache, dass ein Christ, ein bekennender Christ, so bissig und bösartig wird, in seiner Verteidigung all der
guten Dinge, die er angeblich getan hat, was ich in Frage stelle, sollte Ihnen etwas sagen, nicht wahr? 

Ich weiß, ich habe schon eine letzte Sache gesagt, aber das ist einfach eine letzte Sache. Ich frage mich, und ich
wage zu sagen, dass, wenn ich das sage ich das wahrscheinlich zu einigen sage, die das auch erlebt haben.
Dieser Mann hier hat mehr getan, um Familien und Gemeinden und Christen und Menschen zu spalten, als
jeder andere Mann, den ich je gekannt habe. Und ist es nicht ironisch, dass er jetzt auch versucht, Jerusalem zu
teilen? 
Hmm. Nun, Pastor, er ist nicht mehr der Präsident, sondern Biden.
Dessen bin ich mir voll bewusst. Ich steige aus, ja? 
Nun, sind Sie pro-Biden? Komm schon, wirklich? Nun, ich habe für das kleinere Übel gestimmt. Oh, das Böse,
Sie haben für das Böse gestimmt? Genau. Na, das ist ja interessant. Hmm.

Okay, die allerletzte Sache, und ich habe das letzte Woche erwähnt. Und hören Sie zu, ich habe bereits die
Kosten überschlagen. Wenn man sein Leben verloren hat, hat man nichts mehr zu verlieren, oder? Also habe
ich bereits mein Leben in dieser Welt verloren, also.... 

Das muss gesagt werden, weil es die Wahrheit ist: Unsere Hoffnung liegt nicht in einem Politiker oder einer
politischen Partei. Und ich wage zu behaupten, dass, wenn derselbe Aufwand, Zeit, Energie und Ressourcen in
Gebet und Evangelisation gesteckt würden wie in das, was wir tun, wissen Sie was? Und ich meine es wirklich
ernst, wenn ich es sage: Wir wären nicht mehr hier, denn der letzte Heide wäre schon gerettet, und wir wären
dort oben. 

Denn  sehen  Sie,  die  Annahme  ist,  dass,  wenn  wir  diesen  Mann  ins  Amt  bringen,  wir  unser  Land
zurückbekommen! Okay, warten Sie. Ich liebe dieses Land, und ich will nicht gemein sein, aber ich liebe dieses
Land mehr als Sie, weil meine Eltern legal in dieses Land eingewandert sind, als ich neun Monate alt war, auf
der Flucht vor dem Islam im Nahen Osten. Ich liebe dieses Land. 

Aber...ich will nicht das hier. (Schaut nach oben) Ich will dies. [...]
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Eine letzte Sache, okay? Das ist die fünfte, fünf ist die Zahl der Gnade. Also zeigen Sie mir hier etwas Gnade.
Okay, die neue Kampagne - er ist bereits im Wahlkampf - heißt Save America, richtig, Trump, Save America?
Das ist die Fortsetzung von Make America Great Again. Okay, also wenn Amerika so großartig ist, dann will ich
wirklich nicht weg. Bleiben Sie bei mir. (Singt)  Glückliche Tage sind wieder da,  und ich denke nicht an die♫ ♫
Rückkehr des Herrn.  ♫

Nicht wahr? Wenn es hier unten gut läuft, denke ich nicht daran, dass die Posaune ertönt und wir entrückt
werden, um dort oben bei dem Herrn zu sein. Ist es nicht so, dass wir, wenn wir ehrlich sind, gerade dann,
wenn es nicht gut läuft, sagen: Oh Herr, komm schnell! Glauben Sie nicht, dass der Herr das weiß? Hey, gerade
wenn die Dinge nicht gut sind, wollen wir, dass der Herr kommt. Und diese Sache mit der Rettung Amerikas; ich
habe eine bessere Idee. Ich werde es gleich hier vorne an die Kanzel für die nächste Woche hängen. Nein, das
werde ich nicht. Sehen Sie mich nicht so an. Rettet Seelen. Rettet Seelen. 

Okay,  das  war  das  Allerletzte.  Ich  werde es  noch einmal  sagen.  Es  liegt  an Ihnen,  selbst  in  den Schriften
nachzuforschen,  denn wenn Sie  das  tun,  werden  Sie  sehen,  dass  all  das  nicht  erst  noch geschehen wird,
sondern bereits jetzt beginnt zu geschehen. Und Jesus sagte: "Wenn ihr seht, dass diese Dinge beginnen zu
geschehen, dann seht auf und erhebt euere Häupter, weil sich eure Erlösung naht." 

Wie ich am Anfang erwähnte, ist der Zweck dieser Prophetie Updates, Jesus zu den Menschen zu bringen und
Menschen  zu  Jesus,  eine  Ermutigung  für  Sie  zu  sein  wegen  der  baldigen  Wiederkehr,  der  unmittelbaren
Rückkehr von Jesus Christus und der Entrückung der Gemeinde. Es ist so nahe. Es muss so sein. Das ist der
Grund, warum wir die Updates machen, das ist der Zweck der Updates, und das ist der Grund, warum wir mit
dem Evangelium enden, der guten Nachricht der Erlösung, die in der Person von Jesus Christus gefunden wird. 

ABC der Erlösung

Und wir machen auch das, was als das ABC der Erlösung bekannt ist, eine einfache, kindgerechte Erklärung der
Erlösung. Was ist das Evangelium oder die gute Nachricht? Die gute Nachricht ist, dass wir alle Sünder sind und
einen Erlöser brauchen, und Jesus ist unser Erlöser, der kam, gekreuzigt und begraben wurde und am dritten
Tag auferstanden ist. Und er kommt bald und sehr bald wieder zu uns zurück, eines Tages, und ich glaube, jeder
Tag kann dieser Tag sein. 

Was sind die ABCs? Nun, noch einmal eine ganz einfache Erklärung der Errettung. Der zentrale Teil davon ist:
Glauben Sie einfach. 

Nun, um zu glauben, muss man anerkennen [engl. admit], dass man ein Sünder ist und einen Erlöser braucht,
andernfalls hat man keinen Bedarf. In Römer 3,10 steht: "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." 

Und  Römer  3,23  sagt  uns,  warum.  Es  liegt  daran,  dass  "alle  gesündigt  haben  und  die  Herrlichkeit  Gottes
verfehlen." Wir wurden alle als Sünder geboren, und deshalb müssen wir wiedergeboren werden, sagte Jesus,
um in das Himmelreich zu kommen. Römer 6,23 beginnt mit der schlechten Nachricht zuerst. Es geht um die
Strafe  für  die  Sünde.  "Der  Lohn  der  Sünde  ist  der  Tod." Das  ist  die  schlechte  Nachricht.  Wir  haben  alle
gesündigt, und wir sind jetzt alle zum Tode verurteilt. Es ist die Todesstrafe wegen dieser Sünde. Jetzt haben
wir also diese Todesstrafe über unserem Kopf hängen. 

Und dann kommt der Retter, und mit ihm die gute Nachricht:  "Denn die Gabe Gottes ist das ewige Leben in
Christus Jesus, unserem Herrn." Passen Sie auf: Ich gehe vom Tod zum Leben. Und wie? Weil er an meiner Stelle
in den Tod ging. Er hat die Strafe für meine Sünde an meiner Stelle und für mich bezahlt. Das ist eine gute
Nachricht! Und übrigens, ich brauche einen Retter, weil ich ein Sünder bin. Und Sie sind es auch. Wir sind alle
Sünder. Und wir brauchen den Erlöser, und jede einzelne Sünde wurde vollständig bezahlt. Und er hat das
Geschenk des ewigen Lebens erworben, das er uns anbietet. Das war das A; 

                                                                                                    

Versionsdatum: 22.2.2022                                                                                                                                            9/13



     Bibel Prophetie Update: 20. Februar 2022
Invasion von Israel – Ausweichen der Gemeinde

       Pastor JD Farag

Hier ist das  B, und noch einmal, das  B ist zentral, denn es heißt einfach glauben, glauben [engl.  believe]  Sie
einfach.  "Denn so sehr hat  Gott die Welt  geliebt,  dass er seinen eingeborenen Sohn gab,  damit  jeder,  der
glaubt," nicht einer Kirche beitritt, Mitglied wird, einen Kurs besucht, durch die Reifen springt, sich mit Wasser
taufen lässt. 

Ich weiß nicht, warum ich das gebracht habe, aber vielleicht war das für jemanden. Nein, nichts, was Sie tun
müssen. Er hat es bereits getan. Ja, aber ich sollte mich besser in Ordnung bringen. Nein, was? Das ist so, als
würde man ein Bad nehmen, bevor man duscht. Wie absurd ist das denn? Nein, er reinigt Sie von innen heraus.

Glauben Sie einfach. Glauben Sie einfach. Glauben Sie in Ihrem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist. In
Römer 10,9-10 heißt es:  "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat,
wirst du gerettet werden." 

Und dann schließlich das C. Es kommt vom B, folgt auf das B. Ich weiß, dass das sehr tiefgründig ist, dass C auf B
folgt. Es bedeutet, den Namen des Herrn anzurufen [engl. call upon], oder wie es auch in Römer 10,9-10 heißt:
"Wenn du mit deinem Mund bekennst: Jesus ist der Herr." 

Darf ich noch kurz etwas dazu sagen? Jede Zunge wird bekennen, dass Jesus der Herr ist. Aber hören Sie gut zu:
Noch besser, Sie tun es jetzt. Wenn ich es so sagen kann. Denn sehen Sie, wenn Sie mit ihrem Mund bekennen,
dass Jesus der Herr ist, dann bekennen Sie das zur Erlösung. Aber an jenem großen und endgültigen Tag, an
dem sich jedes Knie beugen und jede Zunge bekennen wird, dass Jesus Christus der Herr ist, ist es nicht zur
Errettung, sondern zur Verdammnis. Aber jede Zunge wird bekennen, dass Jesus Christus der Herr ist. 

"Wenn du mit deinem Mund bekennst und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn von den Toten auferweckt
hat, wirst du gerettet werden; denn mit deinem Herzen glaubst du und wirst gerechtfertigt, und mit deinem
Mund bekennst du und wirst gerettet." 

Und schließlich liebe ich Römer 10,13; es besiegelt die Sache. "Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden
gerettet werden." 

Ich beschwöre Sie heute, wenn Sie hier in diesem Gottesdienst sind oder online zuschauen, und Sie noch nie
den Namen des Herrn angerufen, an ihn geglaubt haben, ich weiß nicht, wie ich es sonst sagen soll, aber es ist
die wichtigste Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben. Und ich kann mir beim besten Willen nicht
vorstellen,  warum jemand  das  aufschieben  sollte.  Nun,  ich  muss  darüber  nachdenken.  Was gibt  es  da zu
bedenken? Nun, ich werde es noch einmal überdenken. Wie können Sie sicher sein, dass Sie morgen darauf
zurückkommen werden? Der morgige Tag ist nicht garantiert. Heute ist der Tag der Errettung. 

Zeugnis

Zum Schluss möchte ich mit Ihnen ein "Aber Gott"-Zeugnis teilen. Es stammt von, oh, ich hoffe sehr - bei diesen
Namen komme ich vielleicht nicht so gut weg, aber Hyacinth Downer, die schreibt: 

Pastor JD, nur die Ewigkeit wird es sagen können, was für ein Segen Sie für den Leib Christi gewesen sind. In
einer früheren E-Mail habe ich mich bei Ihnen dafür bedankt, dass Sie meiner Tochter mit ihrem Schreiben für
die religiöse  Ausnahmegenehmigung geholfen haben,  die  von ihrer  Firma akzeptiert  wurde.  Aber bevor die
Genehmigung  erteilt  wurde,  wurde  sie  am  31.Oktober  2021  (letztes  Jahr)  freigestellt,  in  Erwartung  der
Genehmigung ihres Antrags oder ihrer Bereitschaft, die Spritze so schnell wie möglich zu nehmen. 

"Aber Gott!" Wie Sie liebe ich diese beiden Worte! Da das Ergebnis ihres religiösen Befreiungsschreibens noch
ausstand, wurde sie unter Beibehaltung ihres Gehalts freigestellt, musste aber ein Schreiben unterzeichnen, in
dem  sie  erklärte,  dass  sie  das  Gehalt,  das  sie  ab  dem  31.Oktober  erhalten  hatte,  an  das  Unternehmen
zurückzahlen müsse, wenn das Schreiben über die Befreiung nicht genehmigt würde. Wir beteten inbrünstig und
Gott sei Dank, wurde ihre religiöse Ausnahmegenehmigung bewilligt.  (Hören Sie sich das an) In der E-Mail, in
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der mitgeteilt wurde, dass ihre Ausnahme genehmigt wurde, hieß es auch, dass sie über die Vorschriften für ihre
Arbeitsunterbringung informiert wird, bevor sie wieder an ihren Arbeitsplatz zurückkehren kann.  (Das war im
Oktober letzten Jahres) 

Wir beten weiterhin, dass die Regelungen günstig und angemessen sind. Wir waren besorgt darüber, dass sie
häufig getestet werden musste, weil wir von einigen Gefährdungen der Tests erfahren haben. Diese E-Mail mit
der Genehmigung ging Mitte November ein, und seither erhält sie weiterhin ihr Gehalt, hat aber bis vor einer
Woche  keine  Rückmeldung  vom  Unternehmen  erhalten,  als  ihr  mitgeteilt  wurde,  dass  sie  in  eine  andere
Abteilung ihres Unternehmens versetzt wird, um ihr die Möglichkeit zu geben, von zu Hause aus zu arbeiten. 

Pastor JD, ist das nicht wie "aber Gott"? 
Ja, das ist es! Oh, es wird noch besser. ... 

Eigentlich wird es noch schlimmer, bevor es besser wird. In der Zwischenzeit wurde leider bei mehreren ihrer
geimpften Kollegen COVID 19 diagnostiziert, und sie haben sich zu Hause erholt, ohne bezahlt zu werden. Bis
heute hat meine Tochter nichts mehr über die Vorkehrungen gehört, die getroffen werden, damit sie von zu
Hause aus arbeiten kann, also wartet sie geduldig und freut sich (und wird bezahlt) über die Gunst Gottes, weil
sie weiterhin ihr Gehalt erhält. Nur Gott kann das tun, nicht wahr? (Beifall) 

Pastor JD, die liebende Güte Gottes übersteigt unser menschliches Verständnis. Wir danken Gott für Sie und
beten, dass Er Sie, Ihre Familie und Ihre Gemeindefamilie immer segnen wird. Wir beten, dass Er Sie alle vor
allem Unheil und jeder Gefahr bewahrt. Vielen Dank für Ihre Gebete für uns. Die Gnade des Herrn sei mit euch -
ich glaube wirklich mit Ihnen -, dass wir bald und sehr bald entrückt werden, um unseren Retter und unseren
Herrn in der Luft zu treffen, so komm, Herr Jesus, Amen und Amen. 

Stehen Sie doch bitte auf und Kapono kommt hoch. 
Ich hoffe, Sie sind ermutigt. Ich weiß, dass ich es bin. 
Denn all das deutet nur auf eines hin, und das ist der Klang der Posaune und die Wiederkunft unseres Jesus, der
uns aus dieser Welt herausholt. Komm schnell, Herr Jesus, Maranatha! 

Vater im Himmel, wir sind voller Ehrfurcht vor Dir! 
Herr, Du bist immer so treu! 
Du sorgst immer für uns. Du bist immer so barmherzig. 
Du bist so langmütig, so geduldig, so freundlich, so sanft zu uns. Herr, ich danke Dir dafür. 
Wir brauchen, wir brauchen das. 
Aber, Herr, was noch wichtiger ist: Wir sind Dir so dankbar für das Geschenk des ewigen Lebens. 
Und unsere Erlösung, die wirklich begann, unser ewiges Leben begann, als wir wiedergeboren wurden.
Da hat es begonnen. 
Und so warten wir, Herr, mit großer Erwartung auf Dich und darauf, dass die Posaune erschallt und die Toten in
Christus zuerst auferstehen, damit wir, die wir leben und übrig bleiben, entrückt werden. 
Herr, wir wissen, dass es sehr bald ist, früher, als wir es uns wahrscheinlich alle vorstellen können. 
Und Herr, ich bete, dass das heute eine doppelte Wirkung hat. 
Erstens für diejenigen, die Dich nicht kennen, dass sie sich Dir heute hingeben und Dich anrufen und an Dich
glauben und gerettet werden. 
Und zweitens für diejenigen von uns, die Dich kennen und von denen einige gerade noch durchhalten, Herr, ich
bete, dass Du die Herzen der Müden stärkst und ermutigst mit der Mahnung: Werdet nicht müde, Gutes zu tun,
denn wenn ihr nicht müde werdet, werdet ihr ernten. 
Herr, wir warten auf unsere Erlösung. 
Herr, bitte stärke die Ohnmächtigen und die Müden. 
Und schließlich, Herr, Maranatha, komm schnell, 
Herr Jesus, wir beten in Jesu Namen. 

Amen.  
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Links (englisch)

- Times of Israel, "Biden says Putin has ‘made the decision’ to invade Ukraine, will likely target Kyiv"
https://www.timesofisrael.com/biden-says-putin-has-made-the-decision-to-invade-ukraine/

- The Daily Wire, ...Biden says Putin "WILL invade in days" 
https://www.dailymail.co.uk/news/article-10527897/Ukraine-crisis-Pro-Moscow-rebels-start-evacuating-
civilians.html 

- Prophecy Update, "Deal of the Century" 
https://www.jdfarag.org/bible-prophecy?sapurl=LytkNmtjL2xiL21pLytqejlwNTh5P2VtYmVkPXRydWU=  

- Prophecy Update, "Peace with Many" 
https://subsplash.com/+d6kc/lb/mi/+2866x8p?embed=true  
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